



Canat & Wavron

5 Pièces

106 m²

Réf. 1108

699 000 €

Agay

Maison à vendre (83530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas des plages d'Agay, nous vous présentons une belle villa rénovée en 2 appartements avec terrasses et jardin . Elle propose un appartement 2 pièces en rez-de-chaussée composé d'un spacieux séjour ouvrant sur un jardin avec une cuisine et une salle à manger, ainsi qu'une chambre avec salle d'eau complète cette partie. A l'étage supérieur se trouve un appartement 3 pièces doté de deux chambres avec un grand salon traversant donnant sur une grande terrasse, et une cuisine semi-ouverte ainsi qu'une salle de douche et un dressing. Idéal pour investissement ou pour habiter en famille. ...

A stone's throw from the beaches of Agay, we present a beautiful villa renovated into 2 apartments with terraces and garden. It offers a 2-room apartment on the ground floor consisting of a spacious living room opening onto a garden with a kitchen and a dining room, as well as a bedroom with a shower room complete this part. On the upper floor is a 3-room apartment with two bedrooms with a large living room opening onto a large terrace, and a semi-open kitchen as well as a shower room and a dressing room. Ideal for investment or to live with family. Do not wait any longer to visit this ...

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

